

PEPE GRILLO



Traslado de Florence, NO

Si de votos se tratara, el traslado de Florence Cassez a Francia recibió ayer en México un unánime NO.

La visita y la opinión de Nicolas Sarkozy a favor de la repatriación de la secuestradora, sólo unió los NO.

Una negativa a la que se sumó Germán Martínez, líder nacional del partido del presidente Calderón. Sarkozy dijo que él se debe a los franceses.

Calderón se debe a los mexicanos, y más si son las víctimas.

¿Citigroup disparó las bolsas?

Citigroup informó ayer que obtuvo buenas ganancias en dos meses, y las bolsas del mundo se dispararon.

¿Ese es el remedio para acabar con las quiebras, los cierres, el desempleo, la crisis, pues?

Lamentablemente no, lo que pasa, dicen los economistas, es que **nadie sabe qué hacer y se agarran de un clavo ardiente.**

O sea, ni los que supuestamente saben, ven todavía la puerta.

Navarrete Prida busca una curul

El PRI-Edomex elegirá el sábado en Huixquilucan a su candidato a diputado federal por el 18 distrito electoral.

Como en otros distritos y municipios, allí serán candidatos de unidad.

Para ese distrito había varios tiradores y en las últimas semanas se fue quedando solo el ex procurador y ex secretario de Desarrollo Metropolitano, Alfonso Navarrete Prida.

El priista fue el primero en anotarse y puntea en todas las encuestas.

¿Un panista a la Judicatura?

El pleno del Senado elegiría hoy al nuevo miembro del Consejo de la Judicatura Federal.

Dicen que será el panista César Augusto Jáuregui, apoyado por su líder, Germán Martínez.

Yrene Ramos y José Tapia se retiraron *“porque quieren un político, no un profesional”*.

Jáuregui “competirá” con Ricardo Ojeda y Ángel Rubio Padilla, el más experimentado en materia judicial.

Duarte y las carnes de Chihuahua

El presidente de la Cámara, César Duarte, se quitó el saco, se puso un mandil y preparó unas carnes, de chuparse los dedos.

En un jardín de San Lázaro, el priista de Chihuahua ofreció la parrillada del Día de la Candelaria, a cambio de los tamales.

Amable, **Duarte sirvió las mesas de más de 60 reporteros y fotógrafos.**

No quiere bronca la ALDF

No quieren que la rebatía de candidaturas del PRD llegue a la ALDF, y pospusieron el inicio de sesiones.

Arrancarán después del domingo, día en que elige candidatos el PRD.

La elección de la Mesa Directiva pasó del sábado al viernes.

Y Círigo insiste a Ebrard: Saca las manos de la elección.

Liberan a Zayas

Quedó libre Guillermo Zayas, detenido un día antes en Villa Nicolás Romero *por invasión de predio y secuestro de una persona.*

Al jefe del operativo de la disco News Divine, no le probaron los cargos y fue liberado con 11 acompañantes, **aunque traía una pistola sólo usada por el Ejército.**

pepe grillo@cronica.com.mx

